

Miércoles 18 de abril de 2007

Apra: Oposición desprestigia figura constitucional de la interpelación

| CPN RADIO 18 abr| El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, acusó a los partidos de oposición de actuar con irresponsabilidad al convocar por cualquier motivo y sin sustento a los ministros de Estado para ser interpelados, "lo único que hacen es desprestigar la figura constitucional de la interpelación", señaló.

"Si un funcionario compra papel periódico en lugar de papel bond se llama al ministro (para interpelarlo)", comentó Velásquez Quequén con cierta ironía.

El legislador oficialista rechazó la actitud de su colega Carlos Bruce de promover la interpelación al titular de Vivienda y Construcción, Hernán Garrido Lecca, por la compra de contenidos en diversos diarios, pese a que ya explicó lo ocurrido y admitió el error ante la Comisión de Fiscalización.

"Durante el gobierno Perú Posible se contrató publicidad por 200 millones de soles y nadie convocó al ministro por eso", dijo el representante aprista.